



## Un "Collège autrement" pour la fin d'année

publié le 11/07/2022

### Descriptif :

La **fin de l'année scolaire** au collège Félix Gaillard, c'est une aventure ! [...]

La **fin de l'année scolaire** au collège Félix Gaillard, c'est une aventure ! L'équipe du collège a en effet proposé aux élèves, sur les deux dernières semaines de cours, un **programme d'activités ludo-pédagogiques** : sorties aux musées, à la médiathèque, au Blues Passion, au théâtre de l'Avant-scène, ateliers zen, tai-chi, cinéma, jeux, sport, langues, déco-maths, "Gestes qui sauvent", chant, sciences, etc. Le programme était riche !

En parallèle, les 3e ont suivi une session de révisions avant les **épreuves du D.N.B.** Une fois l'examen passé, les 3e ont pu profiter d'une journée spécialement conçue pour eux avec Escape game, remise de chapeaux de fin de cycle (fabriqués par les 6e et 5e), tournoi sportif et, pour conclure et se dire au revoir comme il se doit, **un bal** en soirée, organisé par l'équipe de Vie Scolaire. Habillés sur leur trente-et-un, ils ont dansé sur des rythmes mixés par leur camarade, Wesley Wenterstein.

Bravo à Wesley pour sa performance, à Cindy Bonneaud pour son investissement dans la décoration des lieux et un grand merci aux petites mains qui ont aidé les assistants d'éducation (Juliette Prache, Victorine Vauxion, Naomi Ferial, Chloé Kerault, Emilia Ciglio et Evana Coiteau). Enfin, merci à tous les parents d'élèves volontaires présents.

**Nous souhaitons bonne route à nos 3e et bonnes vacances à tous !**







